## Wieder Kerosinregen über der Pfalz

FLUGVERKEHR Boeing 747 lässt 72 Tonnen ab

Von Nils Salecker •

LANGEN/MAINZ. Erneut hat ein Flugzeug Treibstoff über der Pfalz abgeladen. Laut einem Bericht der "Rheinpfalz" ließ eine Boeing 747 auf dem Weg in die USA am Freitag kurz nach dem Start in Frankfürt 72 Tonnen Kerosin abum einiges mehr als bei anderen Vorfällen in jüngster Vergangenheit. Das geht aus Papieren der Deutschen Flugsicherung (DFS) hervor. Erst im Mai lud ein Flieger auf dem Weg nach Kanada 54 Tonnen Kerosin über der Pfalz ab.

In Notsituationen dürfen Flugzeuge das tun. In eine solche war die Boeing 747 am Freitag offenbar geraten: Laut DFS gab es Probleme mit dem Fahrwerk, worauf die Crew entschied, wieder in Frankfurt zu landen – mit vollem Tank ein großes Risiko. Folglich flog der Pilot eine Schleife und ließ über der Eifel, dem Saar-

land und der Pfalz Kerosin regnen. Seit Juni beschäftigt sich der Wirtschafts- und Verkehrsausschuss des Landtags mit dem Thema. "Es muss mehr Transparenz geben", fordert der verkehrspolitische Sprecher der SPD-Fraktion, Benedikt Oster, und appelliert an die DFS, von sich aus für Aufklärung zu sorgen. Im November findet voraussichtlich eine Expertenanhörung statt, so Oster.

## Letzte Studien schon 25 Jahre alt

Auch die Grünen fordern, untersuchen zu lassen, wie viel Kerosin tatsächlich am Boden ankommt und welche Auswirkungen das hat. "Die letzten Studien dazu sind schon 25 Jahre alt", merkt der umweltpolitische Sprecher der Fraktion, Andreas Hartenfels, an.